

**Mahasiswa KKN-PPM Kelompok 09 Berdayakan Toga dan Tabur di Gampong Tgk.
Dibanda Pirak**



foto ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pembelajaran Pemberdayaan Masyarakat (KKN - PPM) Kelompok 09 Universitas Malikussaleh, yang mengabdikan di Gampong Tgk. Dibanda Pirak, Kecamatan Paya Bakong, Kabupaten Aceh Utara, Provinsi Aceh, melakukan kegiatan penanaman Tanaman Obat Keluarga (Toga) dan kegiatan Tanaman Berbuah (Tabur).

Kegiatan yang dilakukan tersebut bertujuan untuk menyadarkan kembali masyarakat terhadap betapa pentingnya penghijauan dan pemanfaatan lahan sekitar bagi masyarakat, ungkap Khaira salah seorang mahasiswa peserta KKN-PPM, Senin (27/6/2022).

Lanjutnya, Kegiatan penghijauan ini dilakukan dengan penanaman TABUR (Tanaman Berbuah) berupa beberapa jenis tumbuhan jangka panjang diantaranya, pohon mangga, rambutan dan Sawo Manila. Sedangkan untuk tanaman penghijauan TOGA (Tanaman Obat Keluarga) berupa Jahe, Kunyit, Lengkuas, Serai, dan beberapa tanaman lainnya.

“Proker ini dilatar belakangi oleh permasalahan isu pemanasan global yang merupakan dampak dari kerusakan lingkungan setempat. Pemilihan lahan kosong yang bertempat dipekarangan Meunasah Gampong Tgk Dibanda Pirak sangatlah tepat dikarenakan lahannya luas dan masih belum terdapat tanaman yang cocok untuk dijadikan penghijauan dan mengurangi dampak dari isu - isu pemanasan global,” katanya lagi.

Sementara itu, Geuhik Gampong Tgk. Dibanda Pirak Syafrizal, mengatakan, bahwa TOGA dan TABUR sangat bermanfaat. Apalagi jika tumbuh subur hingga bisa di panen dan di gunakan bagi masyarakat gampong.

“Tanaman TOGA selain bisa digunakan untuk obat-obatan juga dapat digunakan untuk bahan dapur. Dengan melestarikan penanaman ini, selain pelestarian lingkungan sekitar, juga menghasilkan dan bermanfaat bagi kita semua”, ungkap Geuchik Gampong Tgk. Dibanda Pirak.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Lidya Rosnita M.Kom, mengatakan bahwa kegiatan dimaksud sangat bermanfaat untuk menjaga kelestarian lingkungan dari dampak pemanasan global.

“Melalui kegiatan ini kami semua berharap, kepada masyarakat mengenai betapa pentingnya menjaga lingkungan sekitar dan melestarikan lingkungan sekitar guna meminimalisir dari dampak isu pemanasan global”, harapnya.

Mahasiswa yang bergabung dalam kelompok 9 adalah Zikrillah (Pendidikan Matematika), Ahmad Dirman (Pendidikan Vokasional Teknik Mesin), Rafif Lingga Ariga (Teknik Sipil), Zahrul Fauza (Teknik informatika), Khaira Usrati (Pendidikan Kimia), Nurul Hayati (Pendidikan Matematika), Putri Fadillah (Pendidikan fisika), Jely Anjelika (Teknik Kimia), Maulina Dewi (Teknik Arsitektur), Mulia Zahara (Pendidikan Bahasa Indonesia).(mcl)

Tanggal: 27 June 2022

Post by: [Mukhlis](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#),